

Polres Kediri Kota Terjunkan 664 Personil Siap Amankan Pemilu 2024

Prijo Atmodjo - KEDIRI.PELITA.WEB.ID

Oct 17, 2023 - 12:43



KEDIRI - Kapolres Kediri Kota AKBP Teddy Chandra memimpin langsung gelar apel pasukan dalam rangka pengamanan Pemilu serentak 2024 berlangsung di Lapangan Gajah Mada Kecamatan Pesantren Kota Kediri, Selasa (17/10/2023) pukul 08.00 WIB.



Dilanjutkan dengan pembacaan deklarasi dan penandatanganan pemilu damai 2024 diawali Perwakilan Partai peserta pemilu, KPU, Bawaslu, Wali Kota Kediri, Dandim 0809 Kediri, Kapolres Kediri Kota, Kajari Kota Kediri, Ketua DPRD Kota Kediri dan Ketua Pengadilan Negeri Kota Kediri.



Kemudian, dilakukan peninjauan kesiapan peserta pengecekan kesiapan personil yang akan melaksanakan pengamanan.

Kapolres Kediri Kota AKBP Teddy Chandra menyatakan, hari ini melaksanakan kegiatan apel gelar pasukan operasi mantap brata 2023-2024, tentunya ini pengecekan akhir kesiapan kita khususnya TNI-Polri dalam rangka pengamanan Pemilu 2024.

Beberapa rangkaian kesiapan yang sudah dilakukan yang dimulai dari, rapat kordinasi lintas sektoral, pelaksanaan simulasi sispamkota, latihan pra operasi

dan terakhir ini pengecekan kesiapan personil yang akan melaksanakan pengamanan.

Alhamdulillah, kita bersama KPU dan Bawaslu yang melaksanakan penandatanganan deklarasi pemilu damai yang diikuti seluruh peserta pemilu di Kota Kediri.

"Kegiatan operasi mantap brata 2023-2024 ini melibatkan sebanyak 664 personil dan ada gabungan TNI, Pemerintah dan komponen-komponen terkait lainnya, " katanya.

Lanjut Kapolres untuk pengamanan TPS di wilayah hukum Polres Kediri Kota sejumlah 1774 dan 856 TPS di wilayah Kota Kediri. Untuk indikator potensi kerawanan. Ada 3 kategori, yaitu, kurang rawan, rawan dan sangat rawan, tapi untuk wilayah hukum Kota Kediri menerapkan pola kategori kurang rawan.

"Akan tetapi, kita tetap menyiapkan tim dan kita siapkan satgas cooling system yang sudah berjalan untuk meredam dan meminimalisir potensi-potensi gangguan yang akan muncul, "tutup Kapolres Kediri Kota.

Sementara itu, Nia Sari selaku Divisi Teknis Penyelenggaraan Pemilu KPU Kota Kediri menyampaikan, dalam rangka gelar pasukan dalam rangka pengamanan Pemilu serentak 2024.

"Sekaligus, pembacaan deklarasi pemilu damai 2024 yang dibacakan KPU Kota Kediri dan diikuti Ketua atau Perwakilan Partai dan penandatanganan seluruh peserta Pemilu 2024," ujarnya.

Lanjut Nia ada 6 poin yang dibacakan isi deklarasi damai yang intinya menyatakan komitmennya untuk mensukseskan ketertiban dan keamanan Pemilu 2024.

Pihak KPU Kota Kediri sebagai penyelenggara kami akan berusaha sebaik-baiknya dalam penyelenggaraannya. Dan kami juga berharap proses penyelenggaraan Pemilu ada 3 komponen, baik KPU sebagai penyelenggara, peserta dan pemilih yaitu masyarakat.

"Dari ketiga komponen ini harus terlibat secara aktif dan mensukseskan Pemilu secara bersama-sama, "tutup Nia.



Terpisah, salah satu peserta Pemilu Ketua DPD NasDem Kota Kediri Adi Suwono melalui Badan Pemenangan Pemilu (Bappilu) Partai NasDem Kota Kediri Bambang Budiarto menyatakan, kegiatan gelar apel pasukan dalam rangka pengamanan Pemilu 2024 dan penandatanganan deklarasi pemilu damai serentak 2024.

"Alhamdulillah semua lancar dan kesepakatan bersama serta kita tinggal melaksanakan saja, " tutup Budi.